

# BASES LEGALES DE LA PROMOCIÓN

## “Cine con Popitas”

### 1. ORGANIZADOR Y PRODUCTOS O MARCAS OBJETO DE LA PROMOCIÓN

Aperitivos y Extrusionados S.A. (en adelante, la “**Empresa Responsable**”) domiciliada en Polígono El Ginestar, A-68, Km. 104, 31550 Ribaforada (Navarra) con C.I.F. A31130834, organiza la promoción “Cine en casa con Popitas” a fin de fomentar la compra de los productos en promoción.

Los productos objeto de la promoción (en adelante, “**producto en promoción**” o “**productos en promoción**”), serán:

- Popitas microondas al Punto de Sal pack 3. EAN 8410573103688 / 8410573104159
- Popitas microondas Mantequilla pack 3. EAN 8410573103480

Los productos objeto de la promoción podrán ser reconocidos por su packaging, el cual incluirá de forma visible la indicación: “Cine en casa gratis con Popitas & Rakuten TV”.

La gestión de la Promoción se lleva a cabo por TLC MARKETING WORLDWIDE IBERA S.L., con NIF Número B86155280 y domicilio social en Plaza Marqués de Salamanca, 10, 1ºD, 28006 Madrid (en adelante, la “**Empresa Encargada**”), en calidad de empresa encargada con el fin de llevar a cabo la ejecución y gestión de esta promoción.

### 2. LEGITIMACIÓN PARA PARTICIPAR EN LA PROMOCIÓN

Podrán participar en la promoción todas las **personas físicas mayores de 18 años, que compren al menos uno (1) de los productos en promoción**, tengan residencia legal en España y que cumplan con la totalidad de los requisitos establecidos en las presentes Bases Legales (en adelante, el “**Participante**” o los “**Participantes**”).

No se admitirán participaciones de empleados de la **Empresa Responsable** o empresas vinculadas, ni de las agencias de publicidad, ni de las empresas colaboradoras de la presente Promoción. Tampoco se admitirán participaciones de familiares hasta primer grado de todos ellos.

### 3. ÁMBITO GEOGRÁFICO DE LA PROMOCIÓN

La promoción se desarrollará en territorio español, península, islas y ciudades autónomas incluidas.

### 4. REGALO SEGURO

El regalo (en adelante, el “**Regalo**” o “**Códigos regalo**”) en la presente promoción consistirá en un (1) **código regalo** canjeable por una (1) película de Rakuten TV de hasta 5,99€ con las siguientes condiciones:

- El código regalo es canjeable por películas Rakuten TV con un coste de alquiler hasta 5,99€.
- En caso de seleccionar una película cuyo coste de alquiler sea superior a 5,99€, el usuario podrá descontar 5,99€ con su código regalo y abonar el importe restante con tarjeta bancaria durante el proceso de alquiler. A excepción de esta casuística, no será necesario incluir una tarjeta bancaria para canjear el regalo.
- El código regalo es válido para todos los usuarios.

- El participante podrá elegir entre las películas por géneros, incluyendo estrenos, disponibles en el catálogo completo de Rakuten TV.
- El participante deberá estar registrado en Rakuten TV. Si no lo estuviera, podrá hacerlo durante el proceso de canje del código regalo.
- La validez del código regalo será hasta el 30 de junio de 2026.

## 5. ÁMBITO TEMPORAL DE LA PROMOCIÓN

El plazo para comprar el **producto en promoción** irá desde las 00:00 día 01/10/2025 hasta las 23:59 horas del día 31/05/2026, hora peninsular española (en adelante, el “**periodo promocional**”).

El plazo para disfrutar **del regalo** irá desde las 00:00 del día 01/10/2025 hasta las 23:59 horas del día 30/06/2026, hora peninsular española (en adelante, el “**periodo de disfrute**”).

## 6. CARÁCTER GRATUITO DE LA PROMOCIÓN

La promoción es gratuita y no implica en sí misma un pago adicional alguno para la obtención del premio (más allá de la adquisición del producto promocionado para poder participar). No obstante, los costes propios de las llamadas, mensajes telefónicos, correo electrónico o cualquier otra comunicación o envío de documentación que deba realizar el participante conforme a lo dispuesto en las presentes Bases Legales, será a cargo de este. Dichas comunicaciones en ningún caso implicarán tarificación adicional por parte de la Empresa Responsable.

## 7. COMUNICACIÓN DE LA PROMOCIÓN

La comunicación de esta promoción se realizará a través del packaging del propio producto en promoción, cartelería promocional en el punto de venta, comunicación digital de la **Empresa Responsable**, a través de sus redes sociales y en la web de la **Empresa Responsable** [www.popitas.com/promociones](http://www.popitas.com/promociones).

## 8. MECÁNICA DE LA PROMOCIÓN

Se considerará **participante** a aquella persona legitimada para participar en el **apartado 2**, que cumpla correctamente con la siguiente mecánica:

1. Realizar **una compra de, al menos, una (1) unidad** de cualquier **producto en promoción** de los indicados en el apartado 1, durante el **periodo promocional**, en cualquiera de los puntos de venta en los que esté disponible el producto promocionado y conservar el código regalo que se encuentra en el interior del pack en la parte frontal a media altura del producto promocionado.
2. Acceder a la aplicación o la página web de **Rakuten TV** a través de <https://www.rakuten.tv/es/campaigns/popitas> o <https://www.rakuten.tv/es>
3. Escoger la película que desea canjear y seleccionar “canjear cupón” introduciendo su código regalo en ese apartado.

En caso de seleccionar una película cuyo coste de alquiler sea superior a 5,99 €, el participante podrá descontar 5,99 € con su código regalo y abonar el importe restante con tarjeta bancaria durante el proceso de alquiler.

En caso de seleccionar una película cuyo coste de alquiler sea inferior a 5,99€, el código regalo se considerará usado en su totalidad y no se acumulará la diferencia en el importe.

4. Iniciar sesión o registrarse, si no es usuario de la plataforma Rakuten TV.

5. Entrar en la Videoteca y disfrutar la película. Dispondrá de 30 días desde la fecha de alquiler para verla y 48h desde la primera reproducción.

La mecánica descrita es aplicable a un (1) código regalo. En los casos que el participante disponga de dos (2) o más códigos regalo, deberá repetir la mecánica mencionada en los pasos anteriores tantas veces como códigos regalo tenga a fin de disfrutar cada uno de ellos.

## 9. CONDICIONES PARTICULARES PARA EL DISFRUTE DEL REGALO

Si por alguna circunstancia ajena al participante no pudiera disfrutar de su **código regalo**, deberá ponerse en contacto a través de los medios indicados en el apartado 13 de las presentes Bases Legales lo antes posible y siempre dentro del **periodo de disfrute**. No se atenderán reclamaciones pasado el **periodo de disfrute**.

El canje del código regalo debe realizarse sin excepción dentro del periodo de disfrute indicado en el apartado 5 de las presentes Bases Legales.

El **código regalo** únicamente podrán ser utilizados una (1) sola vez por el participante que lo haya obtenido.

## 10. CONDICIONES GENERALES DE LA PROMOCIÓN

El consumidor final podrá participar tantas veces como desee cumpliendo la mecánica promocional descrita en el apartado 9 de las presentes Bases Legales.

La devolución del **producto en promoción** implica la pérdida del derecho a participar en la promoción y la obtención del **regalo**. Si la devolución se realizase una vez obtenido el **regalo** por parte del participante, la **Empresa Responsable** se reserva el derecho a reclamar a éste el importe del regalo obtenido, sin perjuicio de las acciones judiciales a emprender.

La **Empresa Responsable** declina cualquier responsabilidad por incidencias relacionadas con la introducción de datos erróneos por parte del participante durante el proceso de registro y fallos en el acceso a las distintas páginas.

Con el objetivo de garantizar la veracidad de la participación, la **Empresa Responsable** podrá solicitar al participante la factura o justificante de compra u otro documento adicional que acredite la compra del **producto en promoción**.

Los participantes deberán percibir el **regalo** en la especie señalada, sin que en ningún caso sea posible el cambio por la percepción en metálico del valor económico del mismo. El **regalo** no podrá ser objeto de cualquier cambio, alteración, compensación o cesión a petición de los ganadores.

Queda prohibida la venta o comercialización de los referidos **regalos**.

La **Empresa Responsable** se reserva el derecho de cambiar el **regalo** por uno de igual valor o superior.

La **Empresa Responsable** se reserva el derecho de emprender acciones judiciales contra aquellas personas que realicen cualquier tipo de acto susceptible de ser considerado manipulación o falsificación de la participación.

La renuncia al regalo por parte de los participantes no le dará ningún derecho de indemnización o compensación.

La **Empresa Responsable** no se responsabiliza de las posibles pérdidas, deterioros, robos, retrasos o cualquier otra circunstancia imputable a terceros que puedan afectar al desarrollo de la presente Promoción.

Los participantes eximen a la **Empresa Responsable** y a sus colaboradores de cualquier responsabilidad derivada de cualquier perjuicio que pudiera sufrir durante el disfrute del regalo objeto de la presente promoción.

La **Empresa Responsable** se reserva el derecho a efectuar en cualquier momento los cambios que entienda oportunos en las presentes bases y a tomar las medidas convenientes para resolver conflictos o dificultades que puedan surgir en la Promoción, siempre que estén justificadas, no perjudiquen indebidamente a los Participantes en la Promoción y se comuniquen debidamente.

Tanto los productos promocionados en general, como cualquiera de sus referencias concretas, pueden no estar disponibles de forma permanente o transitoria en algunos puntos de venta concretos. La **Empresa Responsable** no se responsabiliza por la imposibilidad de encontrar los productos promocionados o alguna de sus referencias en los puntos de venta concretos.

## 11. DESCALIFICACIÓN DE PARTICIPACIONES

Serán **descartadas las participaciones** que no cumplan, o cumplan de manera irregular, los pasos de la mecánica mencionados en el **apartado 9 y 10** anterior y que no reúnan los requisitos y condiciones citados en las presentes Bases Legales. En dichos casos, el participante perderá el derecho a disfrutar del **regalo** y/o cualquier tipo de compensación.

Asimismo, las personas que hagan un uso ilegítimo, recibiendo ayuda y/o ventaja para manipular la participación, serán descalificadas. También serán descartadas las participaciones que presenten información incompleta, manipulada, o falsa.

Las participaciones recibidas **fuera de los plazos establecidos** en las presentes Bases Legales serán rechazadas.

La **Empresa Responsable** se reserva el derecho de excluir de la campaña a todas aquellas personas que realicen métodos de compra falsos.

## 12. CONTACTO

El participante podrá contactar con el **Departamento de Atención al Consumidor** exclusivo para la promoción “Cine en casa con Popitas” a través de la siguiente vía:

- Enviando un correo electrónico a [cineconpopitas@tlcrewards.com](mailto:cineconpopitas@tlcrewards.com)

El servicio de Atención al Consumidor no estará disponible durante los festivos nacionales que apliquen a la Comunidad de Madrid y la ciudad de Madrid, los festivos locales de Madrid capital ni los días 5 de enero, 24 de diciembre y 31 de diciembre.

Para consultas no relacionadas con la promoción, los usuarios y participantes se podrán poner en contacto con Popitas a través de los siguientes medios:

- Enviando un correo electrónico a [info@grupoapex.es](mailto:info@grupoapex.es).

A efectos de esta promoción, se entiende como días hábiles desde el lunes hasta el viernes, quedando excluidos los fines de semana, festivos nacionales, festivos locales de la ciudad de Madrid y su comunidad autónoma excluidos.

## 13. RESPONSABILIDAD

Cualquier código regalo en posesión del participante será considerado como un **título al portador**. Su pérdida, sustracción, o daños que los hagan inutilizables o ilegibles no darán derecho

a una sustitución de estos, por lo que la **Empresa Responsable** no tendrá ninguna responsabilidad sobre los mismos.

La **Empresa Responsable** queda exenta de cualquier responsabilidad ante las posibles incidencias generadas por el incumplimiento por parte del participante en las presentes Bases Legales.

La Empresa Responsable no será responsable de las incidencias o fallos de carácter técnico, informático, eléctrico, de comunicaciones, de suministro o derivados de causas de fuerza mayor o caso fortuito que impidan el normal desarrollo de la promoción o el disfrute de los regalos.

A título enunciativo, pero no limitativo, la Empresa Responsable no se responsabiliza de las posibles pérdidas, robos, retrasos o cualquiera otra circunstancia imputable a terceros que puedan afectar al desarrollo de la presente promoción. Tampoco se responsabilizará del uso negligente o ilícito de los regalos por parte de los participantes. Asimismo, la Empresa Responsable no asume responsabilidad alguna por los daños o perjuicios de cualquier tipo que pudieran sufrir los participantes o terceros, salvo aquellos que sean directa y exclusivamente imputables a la Empresa Responsable.

Los participantes exoneran a la Empresa Responsable, en la máxima medida permitida por la legislación aplicable, de cualquier responsabilidad derivada del uso negligente, indebido o ilícito de los regalos, así como de los daños o perjuicios de cualquier naturaleza que pudieran sufrir con motivo o en relación con la presente promoción, salvo aquellos que sean directa y exclusivamente imputables a la Empresa Responsable.

La Empresa Responsable no asumirá responsabilidad alguna en caso de que la promoción no pudiera llevarse a cabo o el disfrute de los regalos resultara total o parcialmente imposible por causas de fuerza mayor, caso fortuito o circunstancias ajenas a su control. En tales casos, la Empresa Responsable podrá cancelar, modificar o suspender la promoción, informando de ello a los participantes.

## 14. TRATAMIENTO DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL

### 1. Responsable del tratamiento:

Aperitivos y Extrusionados, S.A.,

### 2. Finalidades del tratamiento:

- i. Gestionar el contacto con los participantes.
- ii. Gestión y entrega de regalos

### 3. Base de legitimación:

Los datos personales se tratarán por resultar necesarios para atender su participación en la promoción.

### 4. Destinatarios de los datos:

Sus datos no se cederán a terceros.

No obstante, TLC Marketing Worldwide Iberia S.L., empresa encargada de gestionar la promoción, tendrá acceso a sus datos como encargado del tratamiento, utilizando los datos únicamente para dar cumplimiento a los servicios encomendados por la **Empresa Responsable** relativos a la gestión de la promoción, comunicaciones con participantes y ganadores.

Los datos de los participantes serán comunicados a las empresas proveedoras de los servicios que deban contratarse para poder disfrutar del regalo.

5. Plazo de conservación:

Los datos personales serán tratados durante el tiempo necesario para cumplir con las finalidades para las que se recaban y transcurrido ese periodo, durante los previstos por la legislación respecto a la prescripción de responsabilidades.

6. Medidas de seguridad:

La **Empresa Responsable** ha adoptado las medidas técnicas y organizativas necesarias para garantizar la seguridad e integridad de los datos, así como para evitar su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado.

7. Ejercicio de derechos:

Podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación del tratamiento, portabilidad y oposición, acreditando su identidad, a través del correo electrónico [info@grupoapex.es](mailto:info@grupoapex.es). En el caso de que sus derechos no sean correctamente atendidos, le informamos de su derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos.

8. Consulte la Política de privacidad completa en <https://www.grupoapex.es/aviso-legal-politica-de-privacidad/>

La **Empresa Responsable** no puede realizar comprobaciones sobre la veracidad de los datos que se faciliten, por lo que es responsabilidad del participante el facilitar datos veraces, correctos y actualizados.

## 15. FISCALIDAD

Los regalos se hallan sometidos a la legislación fiscal vigente.

## 16. ACEPTACIÓN DE LAS PRESENTES BASES LEGALES

La participación en la promoción supone la aceptación expresa y sin reservas de las presentes Bases Legales, que estarán a disposición de cualquier interesado:

- En la página web promocional.
- En la dirección postal de las oficinas de la **Empresa Responsable**.
- En las oficinas de la Agencia.

## 17. LEGISLACIÓN APLICABLE Y JURISDICCIÓN

Las presentes Bases Legales se rigen por la Ley Española. Cualquier conflicto que pudiera surgir en relación con estas Bases Legales será dirimido, con renuncia a cualquier otro fuero que a las partes pudiera corresponder, a los Juzgados y Tribunales de la ciudad de Pamplona.